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桜
の
下
の
琴
声
も
遠
く
に
去
り
︑
議
事
堂
に
も
︑

は
や
初
夏
の
風
が
す
べ
り
行
く
︒
激
し
く
議
論
を
た

た
か
わ
せ
た
３
月
議
会
の
締
め
く
く
り
を
し
て
い
る

私
た
ち
議
会
広
報
委
員
も
急
ぎ
編
集
作
業
を
行
っ
て

い
る
が
︑
今
回
の
議
会
は
南
部
３
町
の
合
併
に
よ
り
︑

予
算
編
成
の
複
雑
化
︑
南
部
選
出
議
員
諸
氏
全
員
が

質
問
す
る
な
ど
︑
一
般
質
問
を
す
る
議
員
が
増
加
し
︑

議
会
だ
よ
り
も
限
ら
れ
た
ペ
ー
ジ
数
の
中
で
︑
紙
面

の
字
数
が
目
詰
ま
り
状
態
に
な
り
レ
イ
ア
ウ
ト
に
苦

慮
し
た
︒

ま
た
︑
文
章
を
補
強
す
る
写
真
︑
イ
ラ
ス
ト
が
少

な
く
な
っ
た
こ
と
は
否
め
な
い
︒
読
者
に
は
︑
読
み

づ
ら
く
な
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
心
配
を
し
て
い
る
︒

今
回
表
紙
の
写
真
に
つ
い
て
︑
有
明
海
の
潮
干
狩
り

を
採
用
し
た
こ
と
は
︑
合
併
し
た
新
佐
賀
市
の
地
形

の
特
性
を
表
わ
す
も
の
と
し
て
︑
編
集
委
員
の
一
致

す
る
と
こ
ろ
で
あ
っ
た
︒

こ
の
３
月
議
会
で
は
一
般
質
問
に
も

取
り
上
げ
ら
れ
た
よ
う
に
︑
﹁
食
の
安
全

性
﹂
﹁
道
路
特
定
財
源
﹂
﹁
後
期
高
齢
者

医
療
制
度
﹂
な
ど
︑
多
く
の
課
題
を
提
起

し
た
︒
こ
れ
か
ら
ま
す
ま
す
議
会
と
執

行
部
は
︑
切
磋
琢
磨
し
市
民
の
負
託
に

こ
た
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
い
う
責

務
を
強
く
感
じ
た
も
の
で
あ
る
︒
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議会運営委員会 日程 ２月17日(日)〜18日(月)

大分県臼杵市議会

政策討論会について

「四位一体（市民、市議会、市長、市役所）の健全な響働体作り」をマニフェストに掲げて、平成17年１月、

合併後の新臼杵市長に当選した後藤市長の要請に応じ、議会が政策提言していくための場として政策討論会

が設置されました。

政策討論会には全議員が参加、２つの部会に分かれ、部会ごと

に決めたテーマについて、議員と市長、副市長、教育長が自由に

議論を行います。

これまでの成果として、政策討論会での提案から、｢インフル

エンザ予防接種費用助成の拡充｣、｢市独自の災害被災地域等へ

の助成制度新設」等が市の施策として採用されています。

人口問題調査特別委員会 日程 ２月24日(日)〜25日(月)

鳥取県鳥取市

定住促進策について

鳥取市では、人口増加対策本部を設置し、｢人口が増加してい

く住みよいまちづくり」推進施策を全市あげて取り組み、その主

要施策として特に若者や団塊の世代を中心に帰鳥・移住、UJIター

ンを促進しています。

主な定住促進策

・鳥取市定住促進・Ｕターン相談支援窓口の設置

UJIターンを希望する方に対して、行政機関の支援制度や住

宅・就業・生活に関する情報の提供、各種相談の受付。

・｢お試し定住」体験事業

鳥取市への定住を考えている方に、一定期間、実際に田舎暮ら

しを体験していただく。

視 察 報 告

臼杵市議会での視察の様子

鳥取市での「お試し定住」が

体験できる施設

この冊子は１部あたり約20円で制作しています。
（ただし人件費など間接経費は含まれていません｡）
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